
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

23.12.2019

Anwesend 8 Personen

Beginn 18:29

Ende 19:17

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
Keine relevante Post.

2 Alte ToDo
2 um Knopf am Gumbelküchen–Herd kümmern

V um Anliegen von Informatik-Studi kümmern (siehe Mail vom 28.11.)

2 AK GAF-Services: Plakat für Vitrine gestalten

2 AK LuST: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung

2 AK OPhase: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung

2 AK OPhase: Plakat für Vitrine gestalten

2 AK Root: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung

2 AK Root: Plakat für Vitrine gestalten

2 Überlegungen zu Vertrauensperson und Eltern–Café anstellen
Status: wird über die Ferien angegangen

2 um Hussen des Alumni-Vereins kümmern

2 längerfristige Lösung für Sauberkeit und Ordnung im Fachschaftsbüro erarbeiten

2 Anforderungen für Gumbel-Veranstaltungen ins Wiki schreiben

2 Kellererweiterungsgespräche führen

V passende(s) Transport-Rollwagen-Modell(e) raussuchen und vorstellen
Status: jetzt nicht mehr relevant

2 Nach Sofabezügen umschauen

2 Laptop für Fachschaft recherchieren

V Klausurtermine–Ansprechperson für Physik herausfinden
Status: Verantwortlich: Reiserer; nächste LK Physik wird das Thema (insbesondere in Bezug auf O-Phase)
auch ansprechen
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2 Protokolle regelmäßig aufhängen

2 Plakataufhängestellen in Oettingenstraße dokumentieren

2 Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen
Status: in Arbeit

2 Kühlschränke putzen+abtauen

2 FaWo-Haus buchen

3 Berichte
3.1 AKs

AK O-Phase: erste richtige Arbeitssitzung hat stattgefunden, es waren viele Leute da, Raumbuchung ist erledigt,
Budget-Antrag siehe unten
AK GAF-Services: Weihnachtsfeier hat stattgefunden
AK Root: Root-Treffen hat stattgefunden, einige System-Upgrades sind für Anfang bis Mitte Januar geplant.
Am Sonntag, den 12.1., wird die GAF voraussichtlich tagsüber durchgehend von Roots besetzt sein, die dann
auch nicht auf einen anderen Raum ausweichen können. Es kann währenddessen zu temporären Ausfällen von
Diensten kommen, allerdings werden diese so kurz wie möglich gehalten.
AK LuST: bei der vergangenen Sitzung waren wieder nur Physik-Studierende da. Themen:

• verschärfte GOPs in der Physik

• die Fachschaft hat eine Moodle-Testinstanz erhalten, um zu evaluieren, was man da noch verbessern könnte -
Verbesserungsbedarf bestünde beispielsweise beim notwendigen mehrfachen und regelmäßig notwendigen Lo-
gin. Im Januar wird ein Treffen mit dem Moodle-Verantwortlichen der LMU stattfinden, um die erarbeiteten
Verbesserungsvorschläge zu diskutieren

• Vor zwei Wochen wurde die Bib im Mathebau unangekündigt und ein bisschen spontan fächerspezifisch
gesperrt; das war nicht beabsichtigt, geplant ist allerdings eine lockere Sperre zu Stoßzeiten (insbesondere
Klausurenphase), wobei z.B. Studierende anderer Unis/Fächer, die eine Vorlesung aus der Physik/Mathe
hören, noch rein dürfen sollen

Informatik-Aktive-Treffen: Barth (Nachfolger des aktuellen Studiengangskoordinators Letz) arbeitet an einem
System für übersichtliche(re) Klausurtermine; im Januar werden eine weitere LK und Treffen stattfinden, Details
werden bzw. wurden per Mail bekanntgegeben
AK Feste: keine Neuigkeiten, weil derzeit keine Feste

3.2 Glühbung

Hat stattgefunden, war laut Anwesenden ganz schön.

3.3 Konvent

keine Konventsvertreter anwesend

3.4 Lehrpreis

Einige Physik-Fachschaftika möchten wie im vergangenen Jahr 2-3 Lehrpreise (”Goldener Sommerfeld”) an
Dozierende und Tutorika verleihen, die sich besonders um gute Lehre in der Physik bemühen. Dafür werden
nach Erfahrungen vom vergangenen Jahr bis zu ¤300 benötigt.

3.5 Budgetantrag O-Phase

Die O-Phase beantragt wieder bis zu ¤6700 für die O-Phase zum Wintersemester 2020/2021. Ein guter Teil
davon wird wie üblich nur zeitweise benötigt und/oder im Anschluss wieder reingeholt.

4 Diskussion
Keine Diskussionen.
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5 Anträge
5.1 bis zu ¤300 für Goldenen Sommerfeld

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 bis zu ¤6700 für die O-Phase zum Wintersemester 2020/2021

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
Keine W.A.S. Punkte.

7 Anstehende Termine
• 2020-01-07

Treffen AK LuST

• 2020-01-07
LK Physik (von AK LuST/auf Anregung von Studierenden einberufen)

• 2020-01-08
Informatik-Aktive-Treffen

• 2020-01-09
Treffen mit Physik-Studiengangskoordinator und Moodle-Verantwortlichem der LMU

• 2020-01-10
Klausurenplan-Treffen

• 2020-01-12
AK Root Arbeitstreffen im GAF-Büro zwischen ca. 12 und 20 Uhr

• 2020-01-13
nächste GAF-Sitzung

• 2020-01-13
LK Informatik

• 2020-01-26
GAF-MPI-Treffen
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